

24Jam

Jum at Curhat Bersama Kapolsek Susukan Lebak Melaksanakan Dalam Ngopi Aspirasi

Panji R - CIREBON.24JAM.CO.ID

Oct 13, 2023 - 09:39



CIREBON - Kapolsek Susukan lebak, Kanit Binmas, bersama Forkompimcam Kec. Susukan lebak dan Pj. Kuwu Desa Kaligawe beserta jajarannya serta diikuti perwakilan warga Desa Kaligawe Kec. Susukanlebak Kab. Cirebon.

Bertempat di Rumah warga Desa Kaligawe Kecamatan Susukan lebak Kabupaten Cirebon telah dilaksanakan kegiatan jum at curhat atau Kopi bersama Kapolsek Susukan lebak didampingi Waka Polsek, Kanit Binmas, dan Bhabin Kamtibmas serta warga desa Kaligawe Jum'at (13- 0-2023).

Dalam kegiatan jum at Curhat kali ini dihadiri Forkompimcam Kec. Susukan lebak didampingi Pj. Kuwu Desa Kaligawe beserta Perangkat desa Kaligawe dan warga sekitar.

Dalam kegiatan Curhat, Masyarakat Desa Kaligawe menyampaikan, agar anggota Polsek Susukan lebak berpatroli ke Desa agar kondusif dalam hal ini Kapolsek Susukan lebak memberikan arahan dalam pemecahan permasalahan tersebut, seperti selalu meningkatkan kegiatan patroli bersama dengan pihak terkait yang selama ini sudah dilaksanakan oleh Anggota Polsek Susukan lebak di titik-titik kerawanan, serta menyarankan dapat menjalin silaturahmi dan komunikasi koordinasi yang baik dalam menjaga kondusifitas karena tahapan pemilu besok mulai memasuki tahapan kampanye karena keamanan bukan hanya tanggung jawab Polri melainkan tanggung jawab kita bersama, namun Polri akan selalu menjadi ujung tombak dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Susukan lebak AKP H. Soleh Siswoyo SH, bahwa pentingnya komunikasi sehingga terjalin sinergitas antara TNI-POLRI dan perangkat Desa Kaligawe maupun tingkat Kecamatan bahkan tingkat Kabupaten Cirebon, memasuki tahun politik, agar tetap Bisa menjaga persatuan dan kesatuan negara kesatuan republik Indonesia, saling menghormati, sesama sehingga kondusifitas tetap terjaga dengan baik, Dengan adanya Jum'at Curhat kita semua bisa tahu apa keluhan masyarakat sehingga kita bisa berusaha untuk menyelesaikan setiap persoalan yang ada dimasyarakat secepat mungkin, Sehingga kepercayaan masyarakat akan semakin baik dan makin dicintai rakyatnya, Ungkapnya.